

Das ist Spitze!

Robert und Marietta Keringer haben sich in den letzten zehn Jahren vor allem mit ihren Rotweinen einen Namen gemacht. Davon zeugen die zahlreichen Auszeichnungen, die ihnen in den letzten Jahren im In- und Ausland zuteil geworden sind. Die letzten Erfolge gab es bei der Asia Wine Trophy, die im September 2014 in der koreanischen Stadt Daejeon über die Bühne ging. Bei dem internationalen Wettbewerb holte das Weingut Keringer insgesamt xx Medaillen. Bei der diesjährigen Berliner Wein Trophy regnete es sechs Mal Gold, ein Mal Großes Gold – und zum vierten Mal in Folge die Auszeichnung „Bester Produzent Österreich“! In der Heimat heimste der Betrieb in diesem Jahr bei der Burgenländischen Landesprämierung gleich zwei Titel ein: 1. Platz und Landessieger in der Gruppe St. Laurent mit Commander 2012 sowie 1. Platz und ebenfalls Landessieger in der Kategorie Blaufränkisch mit Aviator 2012. Im vergangenen Jahr holte Robert Keringer bei der Austrian Wine Challenge den Titel „Best National Producer, Österreich“.

Keringer gehört zweifellos zu den aufstrebenden Winzern des Landes. Nach seiner Tätigkeit bei einem Spirituosenhersteller kehrte er 2004 zurück in den Betrieb seiner Eltern und formte zusammen mit seiner Ehefrau Marietta in nur zehn Jahren ein leistungsstarkes Unternehmen mit 15 ha Rebfläche. Mit einem Anteil von 80% an der Produktion spielen dabei Rotweine die erste Geige. Wichtigste Sorten sind Zweigelt, St. Laurent, Blaufränkisch, die regionale Spezialität Rathay (die auch als Cuvéepartner im Aushängeschild des Hauses, dem „Massiv“, zum Einsatz kommt) sowie Shiraz und Cabernet Sauvignon. Darüber hinaus kultiviert Keringer aber auch die weißen Spezies Wel-schriesling, Chardonnay, Muskat-Ottonel und Grüner Veltliner, die ebenfalls bei Wettbewerben ins Rennen geschickt werden und mit Medaillen bedacht wurden.

Das Ehepaar Keringer vertreibt seine Weine vor allem in der Schweiz, Deutschland, den Niederlanden, Belgien, Liechtenstein und China. Der US-Markt befindet sich im Aufbau. In Deutschland und Österreich erfolgt der Vertrieb derzeit über einige Fachhändler und Vinotheken sowie für die Gastronomie in Österreich über Pfanner & Gutmann (Vorarlberg) und Wein Wolf in den übrigen Bundesländern.

WEIN+MARKT 11/2014



Das Weingut Keringer aus Mönchhof im österreichischen Burgenland hat in den letzten Jahren einen rasanten Aufstieg erlebt – ein wahrer Medaillenregen zeugt von der hohen Qualität der Weine.

Ausgewählte Weine

Verkostet von Dr. Michael Pronay, Vinaria 10/2014

2012 Commander St. Laurent, „Landessieger 2014“, Salonwein 2014

Dunkles Granat-Rubinrot; dichte, feine dunkle Frucht, Dörrozweitschken, fein-dezente, gut eingebundene Holzaromatik; viel Extraktsüße, dunkle Schokolade, mit eleganter Kräuterwürze und Wacholder ausklingend, weiche Fülle, feiner Stoff.

2012 Aviator Blaufränkisch, „Landessieger 2014“, Salonwein 2014

Dichtes dunkles Rubinrot; kühl-dunkelfruchtige Eleganz, Heidel- und Brombeeren, das perfekt eingebundene Holz kaum spürbar; wunderschöner Fokus, überaus präsent, ganz und gar klassischer Blaufränker, schöne Säurebalance, wirklich guter Stoff.

2012 Massiv

Opakes Rubinrot bis an den Rand; die Nase eher dezent gehalten, aber dennoch unglaubliche Eleganz, rote und dunkle Beerenfrucht, feiner Obstkorb (rote Ribiseln, Heidelbeeren, Kirschen, Zwetschken), mit Luft Pfeifentabak und Bergamotte; am Gaumen eine Aromenexplosion, herrlich extraktsüß, dicht und stoffig, noch sehr jugendlich, aber mit ganz gewaltigem Potenzial versehen, samtig, viel „Élan vital“, dabei eine Fruchtbombe, ganz großer Stoff.

2013 Chardonnay Herrschaftswein

Frisches Grüngelb; feine Fülle, klare Frucht, Hauch Babybanane, Karambole, frisch, animierend und knackig, ganz zarter Hauch Vanille von der Sorte; feine Säurebalance, guter Biss, würzig, extraktsüß, pikant, fast pfeffrig, blitzsauber, gute Länge.

Verkostet von der Redaktion WEIN+MARKT, 9/2014

2012 Zweigelt „100 Days“

Zweigelt, wie man ihn sich kaum gelungener, eleganter, feiner, edler vorstellen kann. Im Duft offenbart sich eine wundervolle, feine Holznote, gepaart mit einem Korb voller Beeren. Den Gaumen umspielen sanfte Tannine, getragen von einer feingliedrigen Struktur und einer fast perfekten Harmonie. Kein Muskelprotz, sondern Rotwein vom Feinsten. Lecker, lecker, lecker! Dem Mann kann man offensichtlich jede Rotweinsorte in die Hand geben!



Weingut Keringer massiv wine GmbH
Wiener Straße 22a | A-7123 Mönchhof
Tel. 00 43/21 73/8 03 80 | Mobil 00 43/65 08 10 10 44
weingut@keringer.at | www.keringer.at

